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访谈嘉宾

零城逆影 V 零城文化传媒财经自媒体零城逆影

访谈简介

2022年以来，市场大幅调整，主动股票型基金净值已整体下跌23%，而历史上

基金下跌超20%的年份仅有08年、11、18年。从数据来看，每一次普通股票型

基金指数回调超过20%，都是逐渐加仓的中长线布局良机。

基金公司也在不断加码。一季度公募基金前十五重仓股持仓市值，较2021年四

季度提升37.20%。其中地产股持仓占比提升较高，头部房企配置环增加

升16.57%。焦巍、王宗合等知名明星基金经理管理的产品在一季度加仓了银行

股。冯明远增持宁德时代，陆彬、郑泽鸿等选择了减持。

基金一季度收官，你看好的那些基金经理说了什么？还有那些基金值得抄底？本

期我们邀请到@零城逆影做客雪球访谈，与大家共同讨论，访谈将于19：00开

始，快发起提问吧！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：沪深300ETF(SH510300),易方达沪深300ETF联接
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(F110020),华夏沪深300ETF联接(F000051),双创50ETF(SH588400)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 股市新手1986：
对@零城逆影  说：零大好，大盘已经跌下来很多了，有哪些基金值得用来抄底？

[答] 零城逆影：
好的基金就值得，不好的基金就不值得

[问] 新人日记：
对@零城逆影  说：熊市的尽头在哪？

[答] 零城逆影：
回头看才知道，事前看不到，但是你也知道，这玩意是有尽头的

[问] 10日均线起步666：
对@零城逆影  说：基金调仓换股时间窗口有规律吗？是否一季度结束后，四月择

机大幅调仓换股？

[答] 零城逆影：
一般年底年初是密集调仓期，因为这和机构考核有关。今年跌的多的和前几年涨的多

的都是机构抱团股，说明现在主要是他们在相互踩踏，当然啦，受罪的是我们

[问] 凯恩兄弟：
对@零城逆影  说：经过两个牛熊以后，发现这些基金经理带不来什么超额收益，

真的不如买大盘指数。

[答] 零城逆影：
买了大盘指数之后，你又会发现基金经理还是有超额收益的

[问] 牛德德：
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对 @零城逆影  说：对于我们普通投资者来说，今年股票一路下跌，一路加仓，仓位已

经逼近自己资金的极限，而持股组合基金，基本上亏损百分之5到20%之间，当前情况

下，投资策略应该如何应对，谢谢！

[答] 零城逆影：
你的回撤控制的很好，甚至有点好过头了。当前建议继续加仓

[问] 我宝儿姐打钱：
对@零城逆影  说：请问您如何看待金梓才这个基金经理啊，他的所谓行业轮动还

能玩下去嘛

[答] 零城逆影：
怎么看呢，我拉长去看，行业轮动主要看两个维度，胜率和跑赢幅度，他的跑赢幅度

还行，长期业绩靠前，但是相对沪深300的月度胜率只有44%，属于三年不开张，开

张吃三年的那种。

他前几年一直偏科技，近几年才开始大幅度做行业轮动，这种风格在A股还是有生存空

间的。但是我个人是不太认可的，我觉得长期来看可能会有失效的一天。

[问] 雪球访谈：
》》》》》进入访谈《《《《《

h4>有人加仓有人斩仓，基金一季报如何解析？/h4>2022年以来，市场大幅调整，主

动股票型基金净值已整体下跌23%，而历史上基金下跌超20%的年份仅有08

年、11、18年。从数据来看，每一次普通股票型基金指数回调超过20%，都是逐渐加

仓的中长线布局良机。

基金公司也在不断加码。一季度公募基金前十五重仓股持仓市值，较2021年四季度提

升37.20%，其中地产股持仓占比提升较高，头部房企配置环增加升16.57%。焦巍、

王宗合等知名明星基金经理管理的产品在一季度加仓了银行股。冯明远增持宁德时

代，陆彬、郑泽鸿等选择了减持。

基金一季度收官，你看好的那些基金经理说了什么？还有那些基金值得抄底？本期我
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们邀请到 @零城逆影  做客雪球访谈，与大家共同讨论，访谈将于19：00开始，快发

起提问吧！

h4>访谈主题：有人加仓有人斩仓，基金一季报如何解析？

访谈嘉宾：@零城逆影

访谈日期：2022年4月26日 星期二

访谈时间：19:00-20:00

/h4>

[答] 零城逆影：
回复@研究员小梁:  张坤、邬传雁、李晓星、光磊、谭丽、杨金金、过钧、陈金

伟、丘栋荣。这几个我比较印象深刻//@研究员小梁:回复@零城逆影:有啥推荐粉丝看

下的一季报吗

[问] 巴永文：
对 @零城逆影  说：怎么看谢治宇，兴全合宜一季度爆买快手，是有风格漂移

吗？

[答] 零城逆影：
他是均衡+性价比的投资风格，这种投资风格买什么都是有可能的吧，只要有性价比就

行了，不过谢治宇这几年也适应变化，越来越重视质地了 话又说回来，真的要拼

看公司，以谢治宇现在的规模和精力，可能会更难

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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